

Queridos amigos de Hickory Grove,
Acompáñenos este domingo a un servicio conjunto en el Centro de Adoración Familiar a las 11 a. m. ¡Les deseo un feliz Día de Acción de Gracias!

Con agradecimiento,
Pastora Caitlin

NOTICIAS ELECTRÓNICAS SEMANALES

¡Las tarjetas de compromiso vencen!

En octubre reflexionamos sobre las Tres Reglas Simples de Wesley para el Dinero: ganar, ahorrar y dar todo lo que podamos. ¡No olviden entregar sus tarjetas de compromiso, su compromiso financiero con Dios para 2026 a través de la Iglesia Metodista Unida Hickory Grove! ¿Perdieron su tarjeta de compromiso? Por favor, contacten a Patrice Wesley, nuestra Secretaria de Finanzas.

Oficina de la iglesia cerrada

La oficina de la iglesia estará cerrada el jueves 27 de noviembre y el viernes 28 de noviembre en conmemoración del feriado de Acción de Gracias.

Oración semanal de Adviento del obispo Carter

¡Consulta la oración semanal de Adviento del obispo Carter!

[https://www.wnccumc.org/newsdetail/weekly-advent-prayers-by-bishop-carter-195054
26](https://www.wnccumc.org/newsdetail/weekly-advent-prayers-by-bishop-carter-195054)

Árbol de ángeles WeCare

El Árbol de Ángeles de WeCare ya está instalado en el vestíbulo del FWC. Por favor, lleve uno o más ángeles y ayude a dibujar una sonrisa en el rostro de un niño esta Navidad.

Además, se han añadido algunos ángeles a Signup Genius para quienes prefieren comprar en línea. Las instrucciones explican cómo enviar su(s) donativo(s) a WeCare. El plazo para entregar todos los donativos a WeCare vence el 30 de noviembre.

Selecciona tu ángel en:



Grupo de trabajo de servicios contemporáneos

La pastora Caitlin busca colaboradores en el ministerio que sueñen, ofrezcan ideas o comentarios, y prueben cosas nuevas para nuestro servicio de adoración contemporánea de las 11 a. m. ¿Te llama Dios a servir a nuestra iglesia de esta manera? ¡Comunícate con la pastora Caitlin si sientes el impulso de Dios!

Almuerzo de Navidad

¡Únase a nosotros para un almuerzo navideño especial en el FWC mientras celebramos la temporada el domingo 14 de diciembre después de nuestro servicio combinado Cantata navideña!

NOS IMPORTA: Necesidades alimentarias

Por favor, ayúdenos a reabastecer los estantes de WeCare: guisantes, judías verdes, maíz. Nuestra despensa de alimentos y armario de ropa de WeCare estarán abiertos el sábado 13 de diciembre de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

Paquete SNACK

Se acercan las fiestas y Snack Pack necesita tu ayuda. Durante el Día de Acción de Gracias, cada familia que participa en nuestro programa recibe una tarjeta de regalo Food Lion de 50 dólares para ayudar con la cena de Acción de Gracias. Cuesta \$2000 por cada día festivo, Acción de Gracias y Navidad, lo que suma un total de \$4000 para las tarjetas de regalo Food Lion de Snack Pack. Ahora es más importante que nunca ayudar a las familias necesitadas. Si tienes alguna pregunta, contacta a Jennifer Stribling al 704-617-2520.

Navidad WeCare

Se necesita ayuda para empacar ropa, juguetes y comida para las familias apadrinadas para Navidad. Hay oportunidades disponibles cuatro días a la semana a partir del 3 de noviembre. Todo el embalaje se realiza en la casa Hyland (6315 Market Street), en el garaje o en la cocina. Lunes de 6:30 a 8:00 p. m., martes de 1:00 a 3:00 p. m., miércoles de 3:00 a 5:00 p. m., sábado de 10:00 a. m. a mediodía.

Servicio combinado del quinto domingo

Celebre el primer domingo de Adviento y el fin de semana de Acción de Gracias a través de un servicio de adoración combinado, a partir de las 11 a. m. del domingo 30 de noviembre.

Cantata navideña del servicio combinado

¡No te lo pierdas! 14 de diciembre a las 11:00 h en el Santuario.

Servicio combinado de Nochebuena

Adoremos como una sola iglesia mientras esperamos el nacimiento de nuestro Salvador, Jesucristo. El servicio comenzará a las 4 p. m. en el Santuario el miércoles 24 de diciembre.

Nuevas opciones de donación

Donaciones por mensaje de texto: envía HGUMCGIVE al 73256 o utiliza la página de donaciones en línea del sitio web de HGUMC. Visita hickorygroveumc.com/give y complete el formulario de donación en línea.

Todas las transacciones son seguras.